



Fin de l'engagement de l'Armée suisse au WEF 2020 : le bilan tiré est positif

Berne, 24.01.2020 – L'engagement subsidiaire de sûreté de l'Armée suisse au 50e Forum économique 2020 à Davos est maintenant terminé. Le commandant de corps Aldo C. Schellenberg, à la tête de cet engagement, a pu constater que le bilan tiré est positif. Il n'y a eu cette année ni problème de sécurité ni incident majeur. Aujourd'hui, les troupes ont été libérées de leur mandat par les autorités civiles du canton des Grisons.

Durant cet engagement subsidiaire de sûreté, l'armée a rempli sa mission, dans les airs comme au sol. Les troupes ont effectué des vols de surveillance et des transports aériens. Elles ont également assuré la sécurité au-dessus de Davos. En moyenne, 150 militaires étaient en service d'appui se tenant à la disposition du canton des Grisons depuis le 17 janvier 2020 afin de garantir la sécurité au cours de la 50e édition du WEF. Aujourd'hui, les troupes ont été libérées de leur mandat par les autorités civiles. Elles ont également fourni une prestation dans les domaines suivants : infrastructures de sécurité, protection de l'accès, logistique et aide au commandement.

L'engagement de l'armée s'est déroulé sans heurts, soit sans problème de sécurité ni incident majeur. Les forces de sécurité civiles ont également fourni une importante contribution à la sécurité lors de l'événement, a bien fonctionné. Les autorités civiles autrichiennes ont elles aussi relevé une violation de l'espace aérien au-dessus de leur territoire.

Peter Peyer, conseiller d'État et chef du Département de la justice, de la sécurité et de la santé du canton des Grisons, a été impressionné par le travail de l'armée : « Durant mon séjour à Davos, j'ai pu constater la très bonne coordination entre les forces de sécurité civiles et l'armée. J'ai un grand respect pour les militaires qui, même par des températures extrêmes, ont suivi leur mission dans les règles de l'art. »

Le commandant de corps Aldo C. Schellenberg, chef du commandement des Opérations et commandant en chef des forces engagées au WEF, dresse un bilan positif : « L'effort des troupes et leur ténacité m'en imposent. Les militaires et les formations de milice ont collaboré très efficacement et accompli leur travail avec discipline et détermination. Il faut aussi saluer les prestations de la troupe et des cadres qui, vu les conditions météo, méritent une grande reconnaissance mais surtout nos plus vifs remerciements. »

Informations complémentaires

Engagement de l'armée au profit du canton des Grisons dans le cadre du WEF 2020

Adresse en cas de questions

Jürg Nussbaum

Responsable de la communication du commandement des Opérations

+41 58 464 15 50

Editeur

Secrétariat général du DDPS

Groupement de la Défense